

## Der Chor

(3.043 Zeichen)

Arkadia Arnfels besteht als Chorgemeinschaft seit 2001. Die 40 Sängerinnen und Sänger kommen aus der südsteirischen Region zwischen Großklein, Gleinstätten, Eibiswald, Wies, St. Johann, Oberhaag und Arnfels selbst. Von knapp 15 bis 70+ decken sie altersmäßig mehrere Generationen ab und sind doch von Geist und Gemüt her alle jung geblieben.

Anspruchsvolle Chorliteratur aus allen Epochen und Stilrichtungen sowie eine große Bandbreite an Genres und Stilen stehen im Zentrum der Proben und Aufführungen des Chors. Vokale Ausflüge in andere Kulturen und Sprachen finden sich ebenso in den Programmen wie heimische Volkslieder, Tanz- und Trinklieder, Gospels, Spirituals oder Pop-Songs und selbstverständlich viele Chorwerke aus Renaissance, Barock, Klassik, Romantik und Moderne.

### Freudig und vielseitig jung bleiben

Freude am Singen, musikalische Neugier, Einsatzfreude und der Mut, Neues auszuprobieren, verbinden die Sängerinnen und Sänger von Arkadia. Auch wenn sie sich gerne aufeinander verlassen und sie oft jahrelang bestehende Freundschaften verbinden, sind sie offen geblieben für interessierte Neuzugänge, für Erweiterung und Verjüngung des Chors.

Aktuelles Beispiel dafür ist die Initiative ‚Junge Stimmen‘. Damit macht Chorleiterin Ulla Krieberegg Kindern und Jugendlichen ein Angebot und will sie überzeugen, dass beim gemeinsamen Singen sehr viel Spaß und Freude entstehen können. Geteilt in drei Altersgruppen erhalten Minis (5 bis 8 Jahre), Kiddies (9 bis 13) und Youngsters (ab 14 bis ...) von je 2 Chorleiterinnen professionelles Training für Stimme und Gehör. Für interessierten Nachwuchs dürfte so gesorgt sein.

### Highlights im Lauf der Jahre

- Jahreskonzerte (verschiedene Mottos: Sing&Dance, Nostalgie, Arkadia on Tour, ...)
- Chorreisen mit und ohne Chorauftritten: Verona, Linz, Triest, Salzburg, Südtirol, ...
- Chorvideos online: zwei Adventlieder-Videos (Advent 20, Advent 21), ...
- Carmina Burana (im Großchor mit Flors und Singkreis Feldkirchen)
- Missa Arcadia (von Gerald Oswald für Chor und Blasorchester - Großchor mit den Flors und GV Trahütten, sowie dem Blasorchester Groß St. Florian)
- Caritative Initiativen (jährliches Sternsingen mit einer Erwachsenenengruppe, Steirer helfen Steirern, Flohmarkt zugunsten der Ukraine-Hilfe)
- Kirchenkonzerte und Gospelkonzerte (u.a. mit dem Konservatorium Graz, mit Popvox),  
Jährliche Herbst-Erntedankmesse, jährliche Johannesweinsegnung in Wernersdorf
- Teilnahme an Essbar-Trinkbar-Kostbar (Initiative des Tourismusverbandes Arnfels)
- Teilnahme an überregionalen Chorverbandsveranstaltungen (im Herbst 2022 das 160-Jahr Jubiläum des steirischen Chorverbands im Grazer Congress)

### „sing & smile“

Das Jahresmotto für 2024 lautet „sing & smile“. Singen, Lächeln, Lachen, Scherzen und Fröhlichsein dominieren das Chorleben von Arkadia Arnfels. Gemeinsames Zupacken beim Bühnenaufbau oder Bewirten von Besucher:innen und Gästen schweißen zusammen. Für das Jahres-Konzert am 13. und 14. April 2024 und den Rest des Jahres gilt daher heuer ‚sing & smile‘ als Programm und Motto.

Rückfragen: Ulla Krieberegg, [u.krieberegg@gmx.at](mailto:u.krieberegg@gmx.at) | 0664 96 04 113

## Der Chor

(2.352 Zeichen)

Arkadia Arnfels besteht als Chorgemeinschaft seit 2001. Die 40 Sängerinnen und Sänger kommen aus der südsteirischen Region zwischen Großklein, Gleinstätten, Eibiswald, Wies, St. Johann, Oberhaag und Arnfels. Von knapp 15 bis 70+ decken sie altersmäßig mehrere Generationen ab und sind doch von Geist und Gemüt her alle jung geblieben.

Vokale Ausflüge in andere Kulturen und Sprachen finden sich ebenso in den Programmen wie heimische Volkslieder, Tanz- und Trinklieder, Gospels, Spirituals oder Pop-Songs und selbstverständlich viele Chorwerke aus Renaissance, Barock, Klassik, Romantik und Moderne.

### Freudig und vielseitig jung bleiben

Freude am Singen, musikalische Neugier, Einsatzfreude und der Mut, Neues auszuprobieren, verbinden die Sängerinnen und Sänger von Arkadia. Auch wenn sie oft jahrelang bestehende Freundschaften verbinden, sind sie offen für Neuzugänge, Erweiterung und Verjüngung des Chors.

Aktuelles Beispiel dafür ist die Initiative ‚Junge Stimmen‘. Damit macht Chorleiterin Ulla Kribernegg Kindern und Jugendlichen ein Angebot und will sie überzeugen, dass beim gemeinsamen Singen sehr viel Spaß und Freude entstehen können. Geteilt in drei Altersgruppen erhalten Minis (5 bis 8 Jahre), Kiddies (9 bis 13) und Youngsters (ab 14 bis ...) von je 2 Chorleiterinnen professionelles Training für Stimme und Gehör.

### Highlights im Lauf der Jahre

- Jahreskonzerte (verschiedene Mottos: Sing&Dance, Nostalgie, Arkadia on Tour, ....)
- Chorreisen mit und ohne Chorauftritten: Verona, Linz, Triest, Salzburg, Südtirol, ...
- Chorvideos online: zwei Adventlieder-Videos (Advent 20, Advent 21), ...
- Carmina Burana (im Großchor mit Flors und Singkreis Feldkirchen)
- Missa Arcadia (von Gerald Oswald für Chor und Blasorchester - Großchor mit den Flors und GV Trahütten, sowie dem Blasorchester Groß St. Florian)
- Caritative Initiativen (jährliches Sternsingen mit einer Erwachsenenengruppe, Steirer helfen Steirern, Flohmarkt zugunsten der Ukraine-Hilfe)
- Kirchenkonzerte und Gospelkonzerte (u.a. mit dem Konservatorium Graz, mit Popvox), Jährliche Herbst-Erntedankmesse, jährliche Johannesweinssegnung in Wernersdorf
- Teilnahme an Essbar-Trinkbar-Kostbar (Initiative des Tourismusverbandes Arnfels)
- Teilnahme an überregionalen Chorverbandsveranstaltungen (im Herbst 2022 das 160-Jahr Jubiläum des steirischen Chorverbandes im Grazer Congress)

Rückfragen: Ulla Kribernegg, [u.kribernegg@gmx.at](mailto:u.kribernegg@gmx.at) | 0664 96 04 113